

Stellungnahme zur Anfrage



Stadt Karlsruhe
Durlach

CDU-OR-Fraktion

Vorlage Nr.: **2022/2091**
Verantwortlich: **Dez. 6**
u. Dez. 2
Dienststelle: **TBA i.B.m.**
OA

Gremium	Termin	TOP	ö	nö
Ortschaftsrat Durlach	16.11.2022	7	x	

1. Für wann ist die Sanierung aktuell geplant?

Vorbehaltlich der zeitnahen Zustimmung der entsprechenden Gremien zur Vorplanung soll der Umbau der Pfinzstraße für den Doppelhaushalt 2024/2025 vorgesehen werden.

2. Kann im Abschnitt der Pfinzstraße zwischen Pforzheimer Straße und An der Fayence, entsprechend der Richtlinien, Parkmöglichkeiten eingebracht werden, die den Verkehrsfluss nicht behindern? Hier stehen aktuell auf einer Fahrbahnseite die gesamte Strecke entlang Fahrzeuge.

Die Planung wurde dem Ortschaftsrat in der Klausurtagung am 23. Oktober 2020 vorgestellt. Die damalige Präsentation fügen wir nochmals an.

Im genannten Abschnitt ist zwischen Pforzheimer Straße und Lederstraße auf der Südseite keine richtlinienkonforme Parkierung möglich. Im Abschnitt zwischen Lederstraße und An der Fayence ist sowohl die Errichtung barrierefreier Bushaltestellen vorgesehen, als auch eine Fahrbahnverswenkung durch das Errichten einer versetzt angeordneten Parkierung.

3. Wieso sind auf der Höhe der Hausnummer 84 - 90, links und rechts an der Einfahrt zum Keramikweg, vier Parkplätze mit Parkscheibe und alle anderen Parkplätze sind kostenlos?

In der Pfinzstraße sind nur zwei Parkplätze westlich der Einfahrt zum Keramikweg als Kurzzeitparkplätze mit Parkscheibenregelung ausgewiesen. Die Parkplätze sind nicht bewirtschaftet und damit gebührenfrei. Die entsprechende Anordnung erfolgte im Jahr 2009.

4. Im Anfang des Keramikweges, in der Höhe der Hausnummer 1 - 2, befinden sich weitere sechs bis acht Parkplätze mit einer Parkdauer von maximal einer Stunde. Wieso sind die Parkplätze anders beschildert und nicht wie im Rest des Straßenzugs frei?

Die weiteren sechs Parkplätze am Beginn des Keramikweges wurden ebenfalls im Jahr 2009 als Kurzzeitplätze ausgewiesen. Die Zufahrt für Rettungsfahrzeuge zum Keramikweg führt von der Pfinzstraße aus über den Parkplatz. Um den Rettungsweg sicherzustellen, wurde das Parken nur noch in den gekennzeichneten Flächen zwischen den Bäumen erlaubt.

Die Parkscheibenregelung wurde auf Empfehlung des Ausschusses für Planung, Bauwesen und Umwelt des Ortschaftsrates Durlach eingeführt. Damit sollte eine Fluktuation bei den Parkflächen erreicht und ein Dauerparken während den üblichen Geschäftszeiten verhindert werden. Die zeitliche Befristung auf eine Stunde Parkdauer an Werktagen zwischen 8 und 20 Uhr wurde in Abstimmung mit den dort ansässigen Geschäfts- und Gewerbebetrieben gewählt.